

モーリングループ 新入社員のご紹介

氏名
松井 栄志さん
配属先
配送部
趣味
釣り
子供達と遊ぶこと

氏名
長田 剛さん
配属先
製造部
趣味
車
腕時計

氏名
齋藤 直さん
配属先
荷役業務
趣味
料理
映画鑑賞

自己紹介
前職でも配送の仕事をしていました。色々とやり方なども違って戸惑いご迷惑をおかけすると思いますが、少しずつでも慣れていき、みなさんの力になれたらいいなと思います。ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願ひいたします。

自己紹介
前職は石膏ボードのリサイクルや航空機部品、自動車部品製造に携わっておりました。これまでの経験と知識を活かせるように森松産業でお世話になることとなりました。皆様にはご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますがご指導のほどよろしくお願いします。

自己紹介
前職は車のマフラー製造と出荷を23年やっていました。新しい所での挑戦と前職の経験を生かす仕事だと思い森松にてお世話になることとなりました。初めてのことばかりで皆様にご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。

歴史から学ぶ

森直樹（代表取締役社長）



以前からポッドキャスト（ネットラジオ）の番組「コテンラジオ」を聞いており、現時点では450エピソードあるうちの半分ほど聴いてきました。1エピソードは30分前後で、それを1.5倍速で再生して移動時間に聴いております。番組の中では3名のスピーカーが「織田信長」「エリザベス1世」など歴史上の人物にスポットを当てて紹介していくもの、あるいは“産業革命”，“第二次世界大戦”など、歴史上の大きなトピックに焦点を当てていくものといった構成です。また毎エピソードのタイトルが良く練られており、「優秀な人材を登用!デキないヤツはクビ!皇后 武則天による垂簾政治」「飛べ!ライト兄弟～空を変えてしまった翼の職人たち～」といった歴史を感じるタイトルの付け方も面白さの一つです。私自身学生時代、日本史世界史は興味を持って学んでいました。そして社会人になり、また異なる角度から歴史を学ぶと、大雑把ではありますがこの有史2000年強の中で、人間が生きていく上で環境こそ変われど、その考えている事はあまり変わらないということです。裏を返すと、この先も人の考えることは大きく変わることは無いし、本質的な思想、例えば孔子や老子といった2500年以上前の中国の思想が現代でも読み継がれるのはただ古典であるというわけではなく、今の時代を生きる我々にも受け入れられるものであるということです。もちろん時代、また世代が変われば合わなくなる常識や考え方というのもあります。その中で取捨選択し、その時の正解に近づいていけるよう、歴史を学ぶことを続けていきます。

Amazon プライムの会員登録しました

村田 恒夫（総務・経理）



Amazon プライムの会員登録（Amazon プライムの年額プラン（年会費）4,900円）をしました。Amazon プライム会員に加入すると、さまざまな特典が利用できます。Amazon プライムのメインとなる特典の1つが Prime Video（プライムビデオ）で、邦画・洋画・国内ドラマ・アニメ・バラエティー・音楽他、5万作品以上の動画作品が見放題で視聴できるサービスです。Amazon プライム会員登録のきっかけになったのは、King Gnu（キングヌー）が2022年11月20日に行った初の東京ドームでのLIVEがPrime Videoで観ることができることを知ったからです（King Gnuのコンサートは2021年12月に名古屋 Aichi Sky Expoで楽しんできましたが、2022年の東京ドームのコンサートは抽選に外れて観ることができませんでした）。私にとって King Gnu の東京ドーム LIVE が観られるだけで年額プラン（年会費）4,900円の価値が有ります。それ以外にもゴールデンウィーク期間中にはプライムビデオが大活躍で、孫（4歳と6歳）はドラえもん映画を何回も観ていました。又、伝説の番組「風雲!たけし城」（昭和版）と令和「風雲!たけし城」での「悪魔の館」「竜神池」「ジブラルタル海峡」「スター☆ボウリング」等のゲームには私も孫も一緒に楽しんで観ることができました。映画に関しては、妻と映画館で観ることが出来なかった「ドライブ・マイ・カー」も自宅で観ることができました。今年1月に劇場公開された、織田信長の人生を新たな視点から描きなおす歴史大作「レジェンド&バタフライ」も配信されています。映画館にはコロナ禍で足が遠のき、観たい映画も見逃すことが多かったので、これからは自宅で数多くの映画を見たいと思います。



タイ出張

伊東 義弥（特販部）



GW 明けからタイ・バンコクに出張に行かせていただきました。バンコクでの目的は、ベトナムとの違いや、タイで流行ると5年以内にベトナムでも流行るという話をよく聞いていたため現在何が流行っているのか?どの国のが受け入れられているのかについて調査をしに行きました。初めてのタイでしたが、日本で知り合ったタイ人のエックさんに声をかけてアテンドしてもらうことができました。エックさんにお願いをし、大型商業施設などの市場調査や彼の病院を見学させていただきました。バンコクはアジアのトレンド発信地と呼ばれるだけあって非常にきれいで思っていたよりも完成された都市という感じがしました。インフラ整備も高速道路があったり、電車があったりと交通の便が非常によく、バイクもベトナムと比較しすごく少なく移動も危なげなく快適でした。現在タイで流行っているものを見てみると韓国ブームが来ているとのこと。実際にネットフリックスでも韓流ドラマなどをたくさん見たり、恰好を真似する若者が多いとのことでした。また、韓国の化粧品や食文化なども日本ブームを脅かす勢いで伸びており、韓国の化粧品などは比較的安価で日本のものが高くて使えないという層にもかなり人気がある様です。また健康に気を使った食事などが流行っているとのことでした。スーパーフードや、化粧品、美容健康にものすごくお金を使うことも珍しくないとのことでそういった関連の商品は注目されているようです。もう一つの目的であるタイでのビジネスについては、エックさんの病院を紹介してもらいました。彼の病院は3つのセクションに分かれしており、総合病院、不妊治療クリニック、老人福祉施設があることでそれぞれに日本の商品を紹介させていただきました。非常に興味を持っていただき、次回はちゃんとコミュニケーションが取れるようにしたうえで改めて商品の紹介をさせてもらうようお願いをしました。老人ホームは海外のお年寄りに非常に人気で、第2の人生はタイで過ごしたいという方が非常に多いようです。もちろん日本人も入れます。今回のタイはもちろん、今後も色々な国に対して、その土地や文化に合った商品を協力して頂ける方たちと共に良いビジネスができるように頑張ります。タイ出張に行かせていただきまして有難うございました。

ゴールデンウイーク

橋野 徳明（製造部）



毎年ゴールデンウイークは試合や練習で休みがありませんでしたが、今年は自分の身体も休ませたいこともあり、いろいろと調整し、3・4・5日を休みにしました。その休みの3日に、今年の2月に卒団し、軟式のクラブチームに入団した子の試合があると聞いたので観に行ってきました。試合会場は、江南の『草井グラウンド』と教えてもらいナビで検索したところ河川敷で結構遠く、橋を渡れば岐阜県。ちょっとしたドライブでした。ナビでの到着時間は50分と出ましたが、ゴールデンウイークとういこともあり渋滞にハマってしまい、試合時間丁度に着きました。スタメン発表が終わっていたので出るのか不安でしたが、

7番セカンドで出場。1打席目は見送り三振。2打席目は空振り三振。3打席目はショートゴロと、いい所がありませんでした。守備は一度もボールが飛んでこないまま、試合は0対7で負けてしまいました。それでも、試合中も笑顔で楽しそうにプレーをしていたので、このチームに入れて良かったと思いましたし、これからに期待したいと思いました。あと、違うチームや高校で頑張っている子の姿も観に行ける時は行きたいと思いました。ちなみに、僕のチーム（小等部）はいまだに子供が少ない状況で、人数は6年生0人、5年生3人（3人も女の子）4年生7人、3年生1人、2年生2人、1年生3人と、全学年で16人と年々厳しくなって来ますが、4月半ばからWBC効果なのか少しづつですが体験に来てくれるようになって来たので、一学年で10人以上あつまるように頑張りたいと思います。



軽井沢の旅

山口 治剛（製造部）



4月に一泊旅行で福井県永平寺と石川県の金沢に行ってきました。今年は桜の開花が早く愛知県ではもう終盤でしたけど、福井に近づくにつれ、ちょうど満開で福井金沢の旅路は素晴らしい桜を見ることができました。まずは永平寺。永平寺の空気は他と違い冷たく澄み切っていました。それもそのはず、まだ根雪が少しだけ残っていて気温も7～8度とても寒かったです。寺内は太く大きな木々に囲まれ庭も手入れが行き届きとても荘厳でした。ゆく年くる年などでよく見る長い回廊や階段はとても清潔で行きかう修行僧もてきぱきしており気持ち良く

回ることができ心が洗われました。永平寺は行って良かったお寺のひとつになりました。その後、金沢に移動し21世紀美術館にいきましたが、改修工事中の為有名なプールは見られませんでしたがその代わり兼六園が無料開放中でここでも満開の桜を見ることができました。2日目は妙立寺参拝。妙立寺は通称忍者寺と呼ばれるお寺ですが、実際には忍者が居たとゆう事ではなく忍者屋敷の様な隠し扉や外に出られる地下道があつたり庶民に見られる事無く殿様も拝観できる部屋があつたり工夫されたお寺の事です。ここは拝観料一人1000円で10人一組で案内人が付き寺の中を説明を受けながら回ることができます。ひと回り約40分ですが本当に色々な工夫がされており案内の方も面白く歴史を絡めながら話し、あつという間の40分間でした。要予約ながら常に満員状態でとても人気のあるお寺でした。今回の旅は何処に行っても桜が満開でとても綺麗で心から楽しめました。





梅雨だから行きたい！おすすめスポット3選



下田公園（静岡県）

梅雨の時期には、15万株300万輪の紫陽花が咲き誇ります。その数は“日本一”と言われ、青やピンクの美しい紫陽花が梅雨の鬱陶しさを吹き飛ばしてくれます。

下田公園のあじさいは品種もさまざまです、早いもので5月下旬から徐々に咲き始め、7月上旬まで楽しむことができます。

【あじさい祭り】6月1日～6月30日

【入場料】無料

三室戸寺（京都府）

京都を代表するアジサイの名所で“アジサイ寺”として親しまれています。50種、1万株が園内を埋め尽くす「あじさい園」は、毎年見頃を迎える6月ごろのみ開園し、期間中の土日にはライトアップも行われ、幻想的なアジサイを楽しむことができます。

【あじさい園】6月1日～7月9日

【拝観料】大人1,000円 小人500円

箱根登山鉄道（神奈川県）

箱根湯本駅から強羅駅まで約40分かけて山を登る箱根登山鉄道は、梅雨の時期に線路の両側にあじさいが咲き乱れることで有名です。

雨が降っても濡れずに鑑賞でき、夜はライトアップもされるため、「あじさい電車」として運行される6月中旬から7月上旬の見頃には絶えず観光客が訪れます。

プラス思考

清水 亮太（企画営業部）



一部お取引先様にはご連絡をさせていただきましたが、わたしは2023年5月15日（月）より在宅勤務となりました。世間的にはコロナが明け、通常の日常が戻りつつある中ですが私は逆行しています。お取引先様には“家庭の事情”で、とご案内させていただきましたが簡単に事情を記します。わたしの妻が「脳動静脈奇形（AVM）」という脳血管の先天性疾患でした。AVMとは、脳血管が形成される胎児の時期に発生する異常で、毛細血管が作られずに動脈と静脈が直接つながってしまう病気です。正常の血管に比べて壁が弱く破綻しやすいため、脳出血、クモ膜下出血を起こす原因となります。約70%が上記を発症して発見、女性の場合は出産時のいきみで“出血”して見つかるケースも多いとされています。妻の場合はてんかん発作が起り、病院で検査をしたのちにAVMであることが分かりました。治療法は開頭による摘出手術や放射線治療で、どちらを選ぶにもメリットデメリットがあります。開頭は取れてしまえば出血のリスクはゼロになるが後遺症（言語・記憶・麻痺）が残る可能性がある。放射線治療は、1泊2日の入院で比較的簡単に終わるが、結果が出るのに2～3年掛かりしかも効果が無い場合もある。セカンドオピニオンを活用しながら悩みに悩み、開頭手術を受けることを決めました。信頼できる医師と会えたことも大きかったです、妻の意思も固かった。言語・記憶には影響はないが左足には麻痺が残ると宣告されながらも、左足一本持っている位平気だと、効果が出るかもわからない治療ではなく開頭手術を希望しました。結果的に14時間ほどの大手術を終えましたが、左手も麻痺になってしまいました。自分自身本当に手術して良かったのかと後悔をした日々もありましたが、後々妻が手術して良かった。と言ってくれて安心し妻の強さを改めて知ることになりました。この後もいろいろな出来事がありましたがキリが無くなってしまうのでこの辺りで。退院してきた妻を少しでも支えられるように在宅勤務をさせていただきます。身勝手ではありますが、御理解をいただいたお取引先様と森松の皆様に感謝するとともに、ご迷惑をお掛けしないよう勤めていく所存です。今回の経験を経て、健康で過ごすことの難しさやいのちの大切さ、など多くのこと考えさせられました。なにごとも「プラス思考」が本当に大切ですね！